

# *La table de dialogue continue à siéger au Nicaragua après des progrès en matière de droits de l'homme*

---



Managua, 16 juin (RHC)- Le dialogue national pour la paix au Nicaragua se poursuit ce samedi en séance plénière avec le thème de la démocratisation du pays après que l'on ait réussi à avancer, au cours d'une journée marathonnienne, sur le thème des droits de l'homme avec des accords établis par consensus.

Après plus de 10 heures de négociations, les représentants du gouvernement et de l'auto-déterminée Alliance Civique pour la Justice et la Démocratie, d'opposition, les participants au dialogue ont réussi hier à avancer dans la premier point de l'agenda concernant les droits humains.

De cette façon, la table de dialogue, dans laquelle la Conférence Épiscopale joue le rôle de médiatrice et de témoin, a décidé de lancer un appel à la fin de tout type de violence d'où qu'elle vienne ainsi qu'au démantèlement graduel des barricades et des blocages de voies dans le pays.

Parmi les décisions figure aussi la demande de la présence de la Commission Inter-américaine des droits de l'Homme, du Haut Commissariat des Nations Unies pour les Droits de l'Homme et d'une mission de l'Union Européenne.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/164753-la-table-de-dialogue-continue-a-sieger-au-nicaragua-apres-des-progres-en-matiere-de-droits-de-lhomme>



**Radio Habana Cuba**